

Unis pour Aboubakar
Rassemblement pour la fraternité et contre la haine

Vendredi 9 mai – 18h – Place du Théâtre (Cherbourg)

Au nom de la mosquée de Cherbourg, nous appelons à un rassemblement citoyen pacifique en hommage à Aboubakar, jeune homme victime d'un crime de haine.

Nous marcherons ensemble pour dire non à toutes les formes de haine, de racisme et de discrimination. Ce rassemblement est un cri du cœur pour le respect, la dignité et l'unité.

Chacun est bienvenu, quelle que soit son origine et ses convictions.

Ensemble, formons une chaîne de solidarité et d'unité autour du message : "la vie humaine a une valeur sacrée, et nous ne devons jamais nous habituer à la haine sous toutes ses formes."

Rendez-vous Vendredi 9 mai à 18h, Place du Théâtre.

Minute de silence, paroles de paix, fraternité.

Organisé par la Mosquée de Cherbourg.



AMC